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A partir do tema Olimpíadas e Paraolimpíadas Rio 2016, na sexta-feira (24), professores de
Educação Física do Colégio Estadual São Cristóvão envolveram os estudantes em oficinas de
valores, jogos, palestras e outras atividades integradoras, realizadas por meio do jogo e da
aplicação das atividades referentes aos valores olímpicos.

A partir do tema Olimpíadas e Paraolimpíadas Rio 2016, na sexta-feira (24), professores de
Educação Física do Colégio Estadual São Cristóvão envolveram os estudantes em oficinas de
valores, jogos, palestras e outras atividades integradoras, realizadas por meio do jogo e da
aplicação das atividades referentes aos valores olímpicos.
 
 Participaram 109 pessoas no evento Olimpíadas/Paraolimpíadas e Mini-Vôlei do Instituto
Compartilhar. Na categoria 4 x 4 foram 19 alunos e 43 alunos na 3 x 3. Dos participantes
convidados: 1 voluntário - NIV; 5 acadêmicos do Centro Universitário FAG; 1 professor de Educação
Física do Colégio; 1 professor do Núcleo Regional de Educação de Cascavel; 1 técnico da equipe
feminina adulta de Cascavel; 1 técnico da equipe masculina adulta de Cascavel; 6 atletas da equipe
feminina adulta de Cascavel; 2 atletas da equipe masculina adulta de Cascavel; 1 ex-aluno que joga
no exterior; 1 atleta da superliga e campeã mundial pela seleção brasileira de voleibol; 2 professores
de taekwondo; 25 alunos (ex-alunos do projeto e atletas que representam o colégio).
   
 O professor Juca trabalhou com seus alunos toda a organização do evento e os mesmos auxiliaram
na prática as equipes de arbitragem, CCO, divulgação, espaço da cultura e estrutura/equipamentos.
Foram organizadas duas quadras 3 x 3 e uma 4 x 4, com cadeiras para acomodar os demais
estudantes, em dois espaços: cultura e organização.
 
 Quando os alunos do projeto chegaram, deixaram expostos seus cartazes e tocha no espaço
cultural. As modalidades exploradas foram o Taekwondo e o Futebol 7. Os alunos desenvolveram
pesquisas sobre histórico e curiosidades das modalidades. Além disso, sobre valores e simbologia
da Tocha Olímpica.
 
 Durante as aulas, os estudantes foram inscritos e divididos em quatro cores (branco, azul, amarelo,
verde) tanto no 3 x 3 como no 4 x 4. Dentro de cada cor (3 x 3) foram formadas equipes, sendo duas
cores na turma B e duas cores na turma C. Houve pontuação para os jogos e as tarefas, sendo 5
pontos para a tocha, 5 pontos para os cartazes, 2 pontos na vitória e 1 ponto na vitória e menos 1
em caso de não se apresentar de acordo com as normas estabelecidas (estar uniformizado, com
tênis e cabelo preso).
 
 Os alunos foram organizados em grupos dentro das cores, alguns jogaram, outros realizam a
prática do Taekwondo ou do Futebol 7. Depois foram realizadas trocas para que todos os grupos
pudessem participar de todas as modalidades.
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 Contribuíram com a realização do Taekwondo os professores da Academia Juventus: Claudiomar
Vieira e Alexandre Lara. No futebol 7, acadêmicos do Centro Universitário FAG, do curso de
Educação Física. Também participou Fabio Hoster, ex-aluno do projeto que atualmente joga no
exterior e Kasiely Clemente, que foi campeã mundial pela seleção brasileira de voleibol e atualmente
está na equipe Rio do Sul-SC que irá disputar a superliga A.
 
 Após todos os jogos, os alunos foram para o saguão do colégio para o lanche. Então participaram
do cerimonial de premiação, com sorteio de brindes, fotos e autógrafos.
 
 Todos os alunos ajudaram a desmontar a "arena esportiva".
 
 
 AVALIAÇÃO DO EVENTO COM DEPOIMENTOS DOS PARTICIPANTES
 
 André:
 "Legal e divertido. Praticar esporte faz bem para a saúde e hoje uma experiência nova, pois eu sou
iniciante".
 
 Adilson:
 "O evento está muito legal, pois é um incentivo para mim, sempre ganhar, quero levar isso para
minha vida".
 
 Dieni:
 "Ai gizuis, melhor olimpíada de todas! Amei".
 
 Carla:
 "O evento foi bem diferente e legal. O vôlei é divertido, eu gosto, a gente se sente bem."
 
 Paulo:
 "Estou achando massa, legal! Esporte é muito bom, não ensina apenas a prática do vôlei e sim o
respeito, educação e a trabalhar em equipe".
 
 Fabio Hoster:
 Hoje veio um filme desde o início da carreira como atleta, mesma quadra, mesmo incentivo e
mesma alegria dos profissionais que estão ali exercendo seus papeis, agradeço o convite feito e fico
feliz pela dedicação!
 
 Rafael Murilho: 
 É sempre um prazer poder ajudar Fran, relembrar os bons momentos que passamos nesse projeto.
 
 Rui Cocco: 
 Parabéns pela iniciativa e por dar sequência a um trabalho que há anos fomenta o voleibol
cascavelense!
 
 Natasha Carolina: 
 Manhã Top em um projeto social de iniciação ao voleibol. Bom demais poder estar com essas
crianças!
 
 Professora Fran:
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 A criatividade e o comprometimento dos alunos e dos convidados (atletas) para auxiliar no evento
foram muito importantes para a execução das atividades. Todos demonstraram o quanto estavam
gostando de estar ali. E algumas horas depois, o mesmo se observa nas redes sociais, com muitos
comentários e publicações de todos os que participaram.
 

https://www.nre.seed.pr.gov.br 22/7/2024 22:22:41 - 3

https://www.nre.seed.pr.gov.br
mailto:ailton@seed.pr.gov.br

